

Comienza hoy en La Habana taller internacional sobre dermatología



La Habana, 28 feb (RHC) Un taller dedicado a la actualización en el tratamiento y diagnóstico de las enfermedades dermatológicas comienza este martes en La Habana con especialistas Cuba y España, entre los más representativos.

Organizado por el Ministerio cubano de Salud Pública y la Sociedad Internacional de Dermatología, abarca varias temáticas, entre ellas el cáncer de piel, las enfermedades tropicales, las autoinmunes en ese órgano y la cicatrización.

También abordará la nanotecnología aplicada a esta especialidad, la educación médica, dermocosmética y la dermatología en la piel negra.

Con sede en el capitalino hospital Hermanos Ameijeiras, el Taller Internacional de Dermatología La Habana 2017, que se extiende hasta el 1 de marzo, es organizado además por Sociedad española de Dermatología y Venerología y de la Cubana de Dermatología.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/122864-comienza-hoy-en-la-habana-taller-internacional-sobre-dermatologia>



Radio Habana Cuba